



La Région Nord vaudois
 1401 Yverdon-les-Bains
 024/ 424 11 55
 www.laregion.ch

Genre de média: Médias imprimés
 Type de média: Presse journ./hebd.
 Tirage: 5'000
 Parution: 3x/semaine

N° de thème: 832.51
 N° d'abonnement: 1087684
 Page: 27
 Surface: 23'779 mm²

«Sauvage» Le ciel pour témoin

Le moins que l'on puisse dire du réalisateur suisse Jean-François Amiguet, c'est qu'il aime varier les plaisirs, en n'oubliant jamais ses thèmes chéris. Ainsi des montagnes, présentes dans son premier film, «Alexandre» en 1983, et dans «Au-delà des nuages» (2005) qui narre le périple d'un paysan du val d'Hérens à travers le vaste monde. De la séduction aussi, tant dans «La méridienne» (1988) que dans «L'écrivain public» (1993).

Dans «Sauvage», son nouveau film, il joue à la fois du thriller, en narrant la cavale d'une marginale qui fuit Genève où elle a commis un vol, et du drame intimiste avec la rencontre de la fugitive avec un vieil homme solitaire dans le Mercantour, des grands espaces, avec des paysages à couper le souffle, et de l'enfermement, notamment le silence dans lequel se terre le vieux bougon, les valeurs sûres, avec un Jean-Luc Bideau qu'on ne présente plus, et la nouveauté, avec la jeune actrice Clémentine Beaugrand. Bref, une belle faim de cinéma dont il vous sera tout loisible de discuter avec le réalisateur, qui sera présent à Sainte-Croix dimanche (20h) à l'occasion de la projection de «Sauvage» au Royal.

C. M. ■



Le bougon (Jean-Luc Bideau) et la rebelle (Clémentine Beaugrand).